## L'UPEC décore une vingtaine de personnalités de l'Ordre Félix Elmusa



La Havane, 25 nov. (RHC).- L'Union des Journalistes de Cuba, UPEC de par son sigle en espagnol, a décoré 13 personnalités cubaines et 4 étrangères de l'Ordre Félix Elmusa.

La cérémonie a eu lieu au mémorial José Marti à l'occasion hier du centenaire de la naissance de Félix Elmusa, journaliste remarquable qui a participé aux côtés de Fidel Castro à l'expédition du yacht Granma et aussi pour rendre hommage à Fidel Castro.

Aixa Hevia, vice-présidente de l'UPEC, a souligné que les journalistes et les intellectuels distingués de cet Ordre ont réalisé une importante contribution au débat et à la défense de la Révolution.

Elle a ajouté que les personnalités étrangères qui ont mérité cette distinction ont contribué à la diffusion de la pensée et de l'œuvre de Fidel et ils appuient la défense des idées progressistes.

Au nom des étrangers, Victor Hugo Morales, journaliste uruguayen a signalé que cette distinction était pour lui le Prix le plus important de sa carrière journalistique.

«Je n'ai jamais imaginé que je serais à l'intérieur de ce mausolée, sur la Place de la Révolution pour recevoir un Prix si important lié à la figure extraordinaire de Félix Elmusa » a-t-il relevé.

Connu à Cuba pour son animation d'un programme de la chaîne régionale TELESUR en compagnie du grand footballeur argentin, Diego Armando Maradona, Victor Hugo Morales a souligné que Cuba est dans son cœur, dans sa pensée et dans sa responsabilité en tant que journaliste.

Il s'est dit reconnaissant de notre pays pour la contribution à sa formation professionnelle et à son illusion «en tant que citoyen qui veut un monde meilleur »

Eduardo Torres Cuevas, directeur de la Bibliothèque Nationale de Cuba, a également eu des propos pleins d'émotion.

«Ceux qui reçoivent aujourd'hui cette distinction, le font à un moment très spécial qui arrive d'abord au cœur et puis à la pensée, car nous sommes à quelques heures seulement du premier anniversaire de la disparition physique de Fidel »

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/148417-lupec-decore-une-vingtaine-de-personnalites-de-lordre-felix-elmusa



Radio Habana Cuba